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对于炒股养家你们怎么看

炒股养家是非常困难的，很少有人能做到。因为这需要长期的稳定的获利，这个长
期是指几十年如一日的稳定获利。如果普通人能达到这个水准，做基金经理都够格
了。能达到这个水平的人绝对是凤毛麟角的，这样的人的能力的水平绝对不是普通
投资者能达到的。这样的人肯定是七亏二平一赚中的“一赚”。所以我奉劝股民朋
友不要尝试炒股养家，因为大多数人注定会失败而后悔的。

聊到这里，定会有股民反对。因为他们看到很多股民就是多年专职炒股，并且从不
后悔。

其实，我们看到的很多专职股民其实并不是依靠炒股养家，他们都有其它的稳定的
收入来养家。有的专职股民是家属有较高的收入，因而有较为稳定的养家资金来源
。有的专职股民是有养老保险或房租等其它收入，有些专职股民甚至同时也在经商
。可以肯定的说，他们即便不炒股，也会衣食无忧。没有另外的收入来源，只依靠
炒股养家的股民极少。我估计一个营业部也找不出一二个来只依靠炒股养家的。

什么样的人能依靠炒股养家呢？

1必须有正确的交易理念

那些频繁追涨杀跌的人肯定是无法通过炒股养家的。在股市中几十年如一日的稳定
获得收入，这是运气无法支撑的，这样的人必须有正确的交易理念才行。

2有一定的入市资金量

想凭几万元就开始炒股养家之旅，无疑是不现实的。因为收益稳定则意味着慢速增
长，慢速增长则需要资金量底子不能太少。那种希望几万元入市，每年翻倍的人，
肯定会早晚摔跟头的。每年10%以上的收益就足矣！至少需要几十万，最好是一百
万元以上才好。

3有自己的交易系统

这个交易系统可以是纯技术的，也可以是价值投资型的。但一定是要通过长年交易
发现适合自身特点的。由于每个人的生活环境还有自身性格的不同，因此适合的交
易系统就不一样。

总之，最好打消炒股养家的想法。兼职炒股，业佘炒股才是股民最好的选择。股民
朋友对于养家炒股应抱着这样的态度——路漫漫其修远兮,吾将上下而求索。
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股市中的绝顶高手都有谁，赵老哥、炒股养家真有其人吗

绝顶高手是凤毛麟角，但确实是存在的。

鼻祖一类的，利弗莫尔，股市大作手，一人撬动棉花期货市场，但也曾三次破产；

当代的，索罗斯，曾经量子基金大杀四方，但也曾折戟香港金融保卫战；

中国的徐翔，曾号称中国私募教父，战绩不提了，现在牢里还没有出来。

相对于1.5亿的股民总量，职业股民不到百分之一。每年福布斯中国财富统计榜上
，千万资产以上一档，职业股民占比约10%，虽然相较楼市投资者30%的比例少许
多，但毕竟还是有一些。

炒股养家是一个人还是一个团队

炒股是一个人决定买进卖出，当然是一个人养家了，但是可以组建一个炒股团，肯
定是比单打独斗要靠谱点，即使亏本，由于参与的人多，赔的少，赚钱的机会也比
一个人要好

大家是如何看待炒股养家的

我现在每年利率年均也有45%左右、说下我的偏见

炒股养家需要两大能力

1、稳定的收益率、股市本身波动是非常大的。需要稳定的收益率、不然最后越炒
越少

2、几年不动的资金、市场里面风险都是不能确定的。例如遇到2015年的熊市、钱
套在里面可能几年才能回本。

而且这时候假如急需要用钱、那么这时候钱取出来手中的筹码就少了。相当于这些
亏的在这笔钱取出来的时候永远就亏了

3、有几年应急开支、有几年可以用于家里应急开支。就是为了当大势行情不好的
时候而应对的

炒股养家不是一时半载的事情、需要钱和能力、一起前行吧。
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炒股养家清华演讲是真的吗

首先要肯定的告诉你，普通股民想要炒股养家是不可能的，别被清华演讲所忽悠。

股市只是财富的搬运工，有人赚钱就必定有人亏钱。

进入股市，80％以上的股民都是亏钱的，真正赚钱的股民10％都不到，所以普通
股民别幻想炒股养家，脚踏实地，好好工作才是最重要。
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